

## Obligation d'adaptation- télétravail (français) ZOOM

---

**Ce cours sera offert en français.**

Le télétravail est devenu une réalité pour beaucoup d'entre nous qui n'ont jamais télétravaillé auparavant. Comme nous travaillons à domicile, quelles sont les obligations de l'employeur en matière de sécurité de l'espace de travail ? Ces obligations sont-elles différentes si nous (employés) choisissons de travailler à domicile ? En tant qu'employés, avons-nous des obligations ? Joignez-vous à nous pour explorer la nouvelle réalité et les complexités du travail à domicile.

Ce cours sera offert via ZOOM mercredi le 24 novembre, 2021 de 18h30 à 20h30.

Ce qui sera couvert :

- Les frais de garde familiale seront remboursés selon la politique de l'AFPC sur la garde familiale.

**S'INSCRIRE EN LIGNE [ici](https://afpcatlantique.ca)**  
[afpcatlantique.ca](https://afpcatlantique.ca)

## Duty to Accommodate - Telework (French) ZOOM

---

**This course will be offered in French**

Telework has become a reality for a lot of us who have never teleworked before. As we are working from home what are the Employer's obligations for a safe workspace? Are those obligations different if we (employees) choose to work from home? Do we as employees have any obligations? Join us as we explore the new reality and the complexities of continuing to work from home.

This course will be delivered via ZOOM on Wednesday, Oct<sup>th</sup>, 2021 from 6:30 PM to 8:30 PM.

What is covered:

- Family care will be reimbursed as per the PSAC policy on family care.

**REGISTER ONLINE [here](https://psacatlantic.ca)**  
[psacatlantic.ca](https://psacatlantic.ca)

